

FDP Steinbach (Taunus)

WORTBEITRAG ZUM THEMA UMSTELLUNG DER STRASSENBELEUCHTUNG AUF HELLERE LED- TECHNOLOGIE VON URSULA NÜSKEN AM 28. 8. 2017

28.08.2017

[DS_18-101.pdf](#)

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher!

Sehr geehrte Damen und Herren!

Zu dem Prüfantrag der CDU-Fraktion möchten wir wie folgt Stellung nehmen:

Wir sehen ebenfalls sehr viel Potenzial in der weiteren Umstellung der Straßen- und Wegebeleuchtung in Steinbach auf die neuere LED-Technik, die in Teilbereichen bei Erneuerungen und im Neubaugebiet Taubenzechner z. B. auch bereits eingeführt wurde.

Nicht nur die erheblichen Einsparungsmöglichkeiten beim Stromverbrauch, sondern auch die höhere Lebensdauer der Leuchtmittel sind ein wichtiger Aspekt. Dies führt wiederum dazu, dass die Wartungseinsätze weniger werden. Denn nach meiner Beobachtung in meinem Wohnviertel sehe ich immer wieder ausgefallene Straßenlaternen. Ein weiterer, ganzwesentlicher Vorteil wird die verbesserte, hellere Ausleuchtung sein.

Wir stimmen diesem Prüfantrag, auch in Bezug auf die Überarbeitung des Beleuchtungskonzepts, hiermit zu.